

Chapelle Saint-Louis

Elle a été construite de 1912 à 1924, et se situe à Vittel, à l'entrée du parc thermal.

Son nom est un hommage à Louis Bouloumié, ancien homme politique, avocat et fondateur de la station thermale en 1855. Il est né le 5 février 1812, à RODEZ et mort le 18 octobre 1869 à Vittel.

Les huit vitraux de la nef retracent la vie de Saint Louis. Sur les vitraux représentant des saints, vous découvrirez des membres de la famille Bouloumié. Vous trouverez aussi la statue de Notre Dame de bon remède tenant à la main une tasse d'eau, symbole de bonne santé physique et spirituelle.

On peut la visiter d'avril à octobre.

